甲府市立新田小学校

## 学校だより

# しんでん

令和3年 10月25日 発行

No. R3-6

編集・発行 小山田 貴一

#### |回目の運動会(表現の部)が終わりました

今年度は夏休み明けにコロナ対応として分散登校が続いたため十分な練習や準備ができないことから 9 月と 11 月の 2 回に分けての実施としました。9 月 25 日(土)は天候に恵まれ、各ブロックごとの表現運動をご覧いただきました。11 月にはリレーや競争競技などをご覧いただく予定です。平日開催ですが楽しみにしていてください。

## ぼうけんしよう!~ドラえもん~(1,2年)









### 10月8日(金)教育参観日



今年度は不慮の事故により車椅子生活を余儀なくされた現は は ちゅうだまざし サッカー解説者の羽中田 昌さんをお迎えして「夢を持ち続けてチャレンジしてほしい」という熱い内容のお話をしていただきました。



#### 各学年の秋の校外学習・5 年林間学校・6 年修学旅行

#### 【1,2年生 10月19日(火)】 方面:県立科学館

1,2年生が揃って県立科学館に行ってきました。天気が 心配でしたが中での活動が中心だったので大丈夫でし た。サイエンスショーなどで楽しんできました。



【4年生 10月1日(金)】

方面: 印章資料館・なかとみ和紙の里 印章資料館では市川三郷町でのはんこについ ての歴史や伝統について学びました。なかとみ和 紙の里では紙すき体験に挑戦しました。



#### 【3年生 10月6日(水)】

方面: 桔梗屋・県立博物館・金川の森 桔梗屋では信玄餅の袋包み体験をしました。うまくできましたが、工場の人たちの包む早さに驚きました。天気が良く何よりでした。



【5年生林間学校 7月7(水)~8日(木)】

場所:県立ハヶ岳少年自然の家 I 学期に林間学校に行ってきました。冒険ハイク やナイト追跡、野外炊事など、野外での体験活動 を思い切り楽しんできました。



【6年生修学旅行 10月12日(火)~14日(木)】

5月、9月とコロナ感染のまん延により延期を余儀なくされ、「三度目の正直」として方面を長野県や山梨県に変更して行ってきました。出発前の天気予報は雨マークでしたが傘を使ったのは2日目の午前中のみ。子供たちの日頃の行いが功を奏し、すべての日程を無事終えて帰ってきました。(写真左から 黒部ダム、善光寺、富士急ハイランド)





